

Parte el primer camión con ayuda para damnificados por los incendios

• Este viernes partirá el primer camión de ayuda de la Provincia de Marga Marga a las zonas afectadas por los incendios en el sur del país tras el inicio de una campaña solidaria. La respuesta de la comunidad ha sido positiva tanto en los puntos principales de acopio como por parte de particulares. El alcalde Nelson Estay llamó a los vecinos de la comuna para que entreguen sus donaciones en alguno de los cuatro puntos de



ESTAY LLAMÓ A LA SOLIDARIDAD.

acopio dispuestos: frontis del Teatro Pompeya, gimnasio Luis Cruz Martínez, supermercados Líder de Peñablanca y Santa Isabel del centro de la ciudad. Estarán recibiendo ayuda hasta mañana, a las 14.00 horas.

63